

El otro mundo

escrita por: M.S.

Había una vez mi familia y yo (Miriam) nos mudamos a una casa en las afueras de la ciudad, mi hermana y yo nos la imaginamos muy grande, nueva, con piscina, con una sala de juegos, como las de las películas, pero mi otra hermana Verónica muy parecida a mi, ojos azules, alta, delgada, sin gafas, decía que había visto unas fotos de la casa y que no era muy bonita, más bien decía que parecía muy vieja y que los muebles estaban muy mal, decía que era una casa muy grande de color verde y sin piscina pero con un jardín muy grande que daba al bosque de al lado que yo quería investigar. Ella, como es la mayor quería elegir habitación, había 6 por escoger, una grande con 2 ventanas que era la del fondo del pasillo, una rosa muy pequeña, la mediana sin ventanas, otras 2 grandes que ahora estaban juntas que eran para mis padres. y otra pequeña que daba al salón.

Cuando nos mudamos, vimos el jardín enorme de nuestra casa, era como el de un campo gigante. hasta que nos dimos cuenta de que una parte era del bosque. Mi hermana y yo decidimos ir a investigar en el bosque ya que nos había contado muchas historias sobre el bosque. fuimos después de comer, sobre las 16:00h no había absolutamente nadie allí. Nos llevamos comida y un móvil por si nos pasaba algo. Todo iba bien hasta que oímos 2 perros ladrando. Resulta que esos perros se estaban protegiendo de un animal muy grande, creo que un poco extraño. Era alto, delgado, con unos dientes muy largos y garras largas. Resulta que ese animal era de otro mundo.

Había unas cuevas que te llevaban a otro mundo totalmente diferente. Investigamos en nuestra casa sobre el otro mundo. decía que estaba habitado de bestias como esa. Esas cosas buscaban comida o un sitio para quedarse.

Mi hermana y yo fuimos otra vez al bosque, queríamos saber qué era exactamente eso. Cuando llegamos, vimos a esa cosa, la verdad, daba bastante miedo pero nosotras sabíamos que si no le hacías nada, no te atacaría. En ese momento nos dimos cuenta de que no sabíamos muy bien qué hacíamos allí. Mi hermana me preguntó porqué hibamos a las cuevas, yo le dije que era muy peligroso pero ella quería ir. Cuando

estábamos allí, un voz nos dijo que si entras en el otro mundo, no podrás salir. Sabíamos quién nos susurraba pero no nos dió tiempo a pensarlo, algo nos empujó hacia la cueva y sin querer entramos. En ese momento, nosotras solo queríamos salir de allí pero no era tan fácil, las bestias nos rodeaban. Además las voces nos susurraban que teníamos que encontrar una llave. Pero todo estaba oscuro allí dentro. Solo pensábamos en encontrar la llave y salir. Entonces me di cuenta de que ¿porquè una llave en una cueva? y ¿Dónde la escondieron?

Al final de la cueva había una puerta que solo una persona puede abrir....Las bestias nos lo impedían porque no querían que encontrásemos la llave.

Entonces, mi hermana y yo, después de 2h, encontramos la puerta. Era grande y del otro lado de la puerta salía como una luz azul. Entonces aproveché a fijarme en las bestias ya que había un poco de luz en ese sitio, me di cuenta de que una de las bestias tenía un llave en la mano, así que le dije a mi hermana que distrajera a las bestias para yo coger la llave.

Al final la conseguimos, abrimos la puerta y vimos un mundo prácticamente igual al nuestro pero todo lleno de golosinas y chocolate. Entonces como ya era tarde nos guardamos la llave, y nos fuimos corriendo para nuestra casa. La llave me la quedé yo y siempre estará escondida dentro de mi peluche. Pero muchas veces íbamos a las cuevas a hacer fotos y tener pruebas. También tenía que ser un secreto entre nosotras y por supuesto, nunca se me olvidará ese día. Claro que ahora no seremos las mismas al ver eso, ahora seremos más silenciosas y más guardadas. Tendremos más confianza entre nosotras, pero siempre recordaré lo que ha pasado. Investigué y me enteré de que las bestias no querían que nadie entrara en su mundo entonces era por eso que nos impedían encontrar la puerta, pero mi hermana y yo lo conseguimos. También he aprendido que no por ser un mundo donde hay golosinas y chocolate tiene que ser mejor, eso está lleno de bestias, la verdad es que no me gustaría vivir allí, y a mi hermana menos.